

4. Des spots d'information sur la signalétique en novembre depuis 2008

Ça bouge...

Des "spots" d'information quant à la signalétique :

2 « clips de 45 secondes pour se protéger de la violence à la télévision » ont été diffusés pendant 2 semaines de 19h à 23h sur toutes les chaînes à partir du 20 novembre, à l'initiative du CSA.

Cette initiative est reconduite tous les ans à la même époque

« A la télévision aussi, des signaux sont là pour nous aider à protéger nos enfants. Respectons-les »

Un "clip" télévisé sur les dangers d'Internet "Où est Arthur ?"

Pour alerter les Parents et les Enfants, sera diffusé jusqu'à Noël par l'ensemble des chaînes hertziennes et certaines du câble et dans plusieurs centaines de salles de cinéma, à l'initiative du Gouvernement.

« Ne laissez pas le danger entrer chez vous. Activez le contrôle parental sur Internet. »

« 62% des parents ignorent que leurs enfants tiennent un blog, où peuvent être diffusées des photos familiales et des coordonnées personnelles. » soulignait Nadine Morano, Secrétaire d'Etat à la famille.